

Pressestelle, Freitag, 27. März 2015

Pressemitteilung der Stadtwerke Mühlheim GmbH

1200 Jahre Mühlheim am Main – 176 Stufen zur Kunst im Wasserturm

„Als Eigentümerin eines der ältesten Wahrzeichen der Stadt, ist es für die Stadtwerke Mühlheim am Main GmbH eine besondere Ehre, die Pforten des über hundertjährigen Wasserturms für eine einzigartige Kunstinstallation des Mühlheimer Künstlers Hagen Bonifer öffnen zu können, so Stadtwerke-Geschäftsführer Wolfgang Kressel.“

Anlässlich des 1200-jährigen Jubiläums der Stadt Mühlheim wird der in Mühlheim lebende Künstler Hagen Bonifer die Turmkammer des Wasserturms bewohnen. Hagen Bonifer, in Mühlheim aufgewachsen, ist weit über die Region hinaus durch seine Kunst im öffentlichen Raum bekannt geworden. Mit seiner Idee zur Kunstinstallation im Wasserturm, möchte er den Besuchern Einblicke in das „Private“ des Kunsttreibenden gewähren. So begegnet man Carl Spitzwegs „Armen Poeten“ und anderen Geistern, die für eine begrenzte Dauer die Turmkammer bewohnen. „Dieses Kunstprojekt im Rahmen unserer Jubiläumsfeierlichkeiten wird ein kultureller Höhepunkt des Jahresprogramms sein“, freut sich Bürgermeister Daniel Tybussek auf den Start am 1. Mai.

Die Turmkammer von Hagen Bonifer ist nur ein Teil seiner Aktion für die 1200-Jahr-Feier. Es ist eine Reihe von sechs Gastmahlen sowie eine Vernissage und eine Finissage, zu denen er befreundete und ihm nahestehende Menschen unterschiedlicher Berufe und Berufungen eingeladen hat. Diese Reihe gibt Mühlheimern und Nichtmühlheimern die einmalige Gelegenheit, an Aufführungen und Vorführungen von und mit Bonifer und seinen Gästen teil zu haben. Der Künstler gewährt zudem mit seiner Reihe „Gastmahl im Turm“, dem interessierten Publikum die Möglichkeit zur Teilnahme an abwechslungsreichen und unterhaltsamen Abenden. Kulinarisch begleitet und organisatorisch durchgeführt werden diese von der Kulturhalle Schanz. Der Eintritt zu den Gastmahlen inkl. Menü beträgt 35,00 pro Person. Karten und weitere Informationen erhalten Sie unter www.schanz-online.de oder direkt in der Kulturhalle Schanz, Carl-Zeiss-Straße 6, 06108 791247.

Eröffnet wird die Kunstreihe mit der Vernissage „Über Türme, Türmer und die Kunst Hagen Bonifers“ am Freitag, 1. Mai, 18 Uhr. Als Gäste begrüßt Bonifer herzlichst den Mühlheimer Bürgermeister Daniel Tybussek, den Leiter des Hauses der Stadtgeschichte in Offenbach, Dr. Jürgen Eichenauer und die Türmerin aus Münster Martje Saljé. Zudem ist der Wasserturm für Besucher nach jedem Gastmahl, das freitags stattfindet, am jeweils darauffolgenden Wochenende (samstags von 14-20 Uhr, sonntags von 14-19 Uhr) für alle Besucher geöffnet, die schon immer mal den Turm besichtigen wollten.

Kunst- und Kulturinteressierte aus Nah und Fern, sind herzlich eingeladen, die „Kammer der Maler und Poeten“ des Künstlers zu besuchen, vor Ort zu verweilen und einen Eindruck in das Schaffen und Gestalten Hagen Bonifers zu gewinnen.

[Hier](#) finden Sie die Termine für die Gastmahle.